
本部      「活動実績・青年の主張発表会」

８月１日、『みなみ総合センター』にて活動実績・青年の主張発表会が開催されました。

本年度の発表者は活動実績の部に都田支部 長谷川裕章部員、青年の主張の部に神奈川支部 内田悠太部員の２名となっています。講評の仕方は昨年同様、

無記名での感想、アドバイスを書くスタイルで行いました。また、部員だけでなくＪＡ横浜役職員をはじめ、たくさんの方々に講評委員として参加していただきました。

発表者とタイトルは以下の通りです。

《活動実績の部》

長谷川 裕章部員（都田支部）

 「地域で取り組む農福連携 

～都市農業での挑戦～」

《青年の主張の部》

内田 悠太部員（神奈川支部）

 「農業の楽しさ・厳しさと

これからの都市農業」

発表者の２名は全体での発表は初めてだったと思いますが、何度も練習を重ねてきたことが伝わってくる、落ち着いていて堂々とした、とても良い発表でした。ここ

からまた改良を重ね、ここから更に良いものに仕上がると思います。10月22日に開催されるかながわＦＡＲＭ21に向けて頑張っていただき、最高の発表にしていた

だきたいと思います。



和泉     「ミラクル決勝戦」

６月15日、今年は部員18名、職員４名の２チームで参加しました。

和泉支部はきたグラウンドでの試合が多く、葛が谷公園での試合は10年以上前。Ａ（ガチ）チームとＢ（親睦）チームで参加していた頃以来になります。

開会式が終わり、葛ヶ谷公園に到着後にＡ・Ｂのチーム編成をして、最初の試合はＡチームvs金沢。守備のミスが響き、最終回まで０―９の惨敗ムードでしたが、

２アウトから怒涛の連続ヒットで大逆転勝利となりました。

次の試合はＢチームvs豊田。女性職員のピッチャー対決となりましたが結果は９―３で和泉Ｂチームの勝利となりました。

共に勝ち進んだ決勝戦は和泉Ａvs和泉Ｂ。Ｂチームが先制し、逃げ切る展開でしたが、最終回で同点に。延長戦でも勝敗は付かず、代表者ジャンケンにてＢチー

ム優勝となりました。

決勝で勝ったチームが慰労会の会費を値引きするという条件もあったため、真剣かつ楽しい決勝戦となりました。

練習・大会と参加してくれた部員の皆さん、慰労会の会費を集めた会計さん、大変お疲れさまでした。応援にきて頂いた理事・支店長・職員の皆様も暑い中ありが

とうございました。



金沢     「園児たちはジャガイモ掘りに夢中」

６月26日、『ぴよっこ保育園』にて食農教育として発泡スチロールの田植えと園児たちが育てたジャガイモ掘りの手伝いを行いました。

田植え体験は、手際よく進み、一番盛り上がったのは、ジャガイモ掘りでした。

・・大きいの見つけた!!・・

 （豆粒ほどのジャガイモを掴んで）

・・かわいい!!・・

 （土の塊を掴んで見つけた!!）

・・あれれ!・・

園児たちが夢中になってジャガイモを探している姿を見ていると、これから様々なことにチャレンジしていく姿にしか見えなくて、頑張れという気持ちと、自分も頑張

らねばと気づかされた瞬間でした。

ジャガイモ探しの冒険から、見つけたときの達成感。その達成感から生まれる喜びの物語は、とても単純なお話しですが、おじさんの心が洗われた一日でした。



戸塚     「小麦栽培《第三弾》」

昨年11月より取組みを開始した小麦栽培も第三弾。

６月に営農部、准組合員さんにご協力を頂き、４１２㎏もの小麦を収穫することが出来ました。また、その小麦の等級検査が先日、田奈支店駐車場

にて行われた為、参加してきました。横浜市内の各地域で栽培された小麦が勢ぞろいし、圧巻の光景でした。順序良く検査が行われていき、いよいよ

青壮年部戸塚支部の番。いよいよ緊張の瞬間が…

「２等級です。」と検査員より報告が。その瞬間、等級が無事ついたことにホッと一安心しました。昨年より初めて取組んだ成果が一つ実を結んだ気

がしました。

収穫した小麦は、戸塚支店の青壮年部・女性部・わかば会・准組合員さんと合同試食会を開催する予定です。また次回の報告をお楽しみに。

 



田奈     「泥だらけ！」

５月25日、毎年恒例の田奈支部管内の圃場にて「恵みの里事業」による田植えを一般の参加者79名と行いました。

お子様連れの参加者も多く、食育として米作りを経験するいい機会だと思います。

毎年前半はみんな一生懸命、田植えをしてくれるのでいいペースで進むのですが、途中から暑さと疲労、飽きもあり子供達は田植えより泥遊び！

着替えを持ってきているとはいえ、そんなに汚すか（笑）というほど全身泥だらけ!!

帰ってからお母様方の洗濯物が大変そうです。

子供達が遊んでいるのを横目に、大人の参加者の方々の頑張りやＪＡ職員のお手伝いもあり、なんとか無事終了しました。

みんなで頑張って田植えをしたので、今年も秋の収穫が楽しみです！

 


